

SALINGARDES henri

1947 . cordes . france

1972 . villefranche-de-rouergue . france

Après avoir longtemps exercé le métier de coiffeur, Henri Salingardes, à l'âge de cinquante ans, achète un vieil hôtel à Cordes, dans le Tarn, où il est établi depuis 1903. Fréquentant assidûment les brocantes, il fait aussi commerce d'antiquités : il déniche meubles et objets anciens qu'il répare et restaure. Son hôtel devient vite une sorte de caverne d'Ali Baba. À partir de 1936, il développe une tout autre activité artistique dans son atelier en plein air, coulant du ciment et malaxant la terre glaise : il fabrique des médaillons et des assemblages d'animaux ou de personnages imaginaires, collés sur un fond et parfois couverts d'empreintes de feuilles. À la suite d'un accident de train en 1943, il perd une jambe et cesse toute activité.

After having worked as barber for many years, Henri Salingardes, at the age of fifty, bought an old hotel in Cordes, in Tarn, where he had lived since 1903. Assiduously frequenting flea markets, he also traded in antiquities he unearthed, such as furniture and antique objects which he repaired and restored. His hotel quickly became a kind of Aladdin's cave. From 1936, he developed another artistic activity in his outdoor workshop, pouring cement and kneading clay: he created medallions and animal assemblages or imaginary figures, glued onto a support and sometimes covered with imprints of leaves. Following a train accident in 1943, he lost a leg and ceased all his activities.



TECHNIQUE: moulage de ciment peint

DIMENSIONS:

DATE: vers 1940



TECHNIQUE: moulage de ciment peint

DIMENSIONS: diam. 26 cm

DATE: vers 1940